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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Wird die Rentenbenachteiligung jüdischer Kontingentflüchtlinge durch Stiftung des 
Bundes wirklich beendet? 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wird der Senat der Stiftung des Bundes zur Abmilderung von Härtefällen aus der 
Ost-West-Rentenüberleitung, für jüdische Kontingentflüchtlinge und 
Spätaussiedler beitreten? 
 

2. Hält der Senat die angestrebte Lösung für ausreichend, um die 
Rentenbenachteiligung jüdischer Kontingentflüchtlinge zu beenden? 
 

3. Falls nicht, welche Maßnahmen plant der Senat, um doch noch eine Beendigung 
der Rentenbenachteiligung für jüdische Kontingentflüchtlinge, wie sie die 
Bürgerschaft (Landtag)  z.B. mit Beschluss vom 11. Juni 2020 forderte, zu 
erreichen? 

 
 
 

Antje Grotheer, Valentina Tuchel, Birgitt Pfeiffer,  
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